



絆だより

= バラが咲いた =



1月も半ばを過ぎると、日常へ帰って来ます。「バ～ラが咲いたア～バ～ラが咲いたア～真っ赤なバ～ラアが～..」年配の方だったらマイク真木の唄ったこの曲を覚えてられると思います。この寒い季節に気が付くと、ベランダで鉢植えのバラが一途に咲いていました。小さな驚きと、家族ができたような親しみを感じます。去年の春にコープの花屋さんであまりにも綺麗に咲いているので、その前で足が止まってしまう、春と秋に綺麗に咲きますよという店員さんの言葉に後押しされ、買って帰りベランダに置いています。毎朝「おはよう！」と言って、コップ一杯の水をやるだけの付き合いです。たったこれだけの事でベランダを通じて家の中が華やかになりました。わずかな事で大きな成果を得ることが出来ました。しかし、世の中には努力しても、頑張っても成果が得られない場合が多いですね。そんな時には花は咲かなくとも、根っこを深く・太く張り巡らせることですね。・来るべき時にそなえて・私達の」会社は一途にお客様を大切にし、お客様のために考動します。



睦月 2017

(株)シンエイ・リファイン甲子園 取締役相談役 増田満保
〒663-8122 西宮市小曾根町4丁目5-16
Tel 0798-47-1661 Fax 0798-48-0354 <http://refinekoshien.com>
masuda_mitsuho@refinekoshien.com